

Fecha	Sección	Página
19.10.2008	Primera	21

¿Qué tanta punta lleva México al Consejo de Seguridad de la ONU? Porque la vez anterior que el país tuvo silla entre los 15 grandes fue con el autor del "no" histórico: Adolfo Agullar Zínser, quien votó contra la guerra a Irak y encendió la furia de George W. Bush para rematar con la frase del "patio trasero", que desveló la subordinación de Vicente Fox ante Estados Unidos, pero obligó a Colin Powell a prometer que no trataría al país como uno de segunda. Buen antecedente para conocer la jugada del presidente Calderón.

El presidente colombiano, Alvaro Uribe, se estrena de consejero. Vie-• ne a México, después de recibir en Bogotá a los gobernadores de Hidalgo y Edo- \max , Miguel Osorio Chong y Enrique Peña Nieto, respectivamente. Aquí despachará también con el mandatario de Nuevo León, Natividad González Parás. Sí, es el nuevo tutor de los políticos mexicanos que no saben qué hacer contra el narco.

A quienes sugieren pactar con el crimen organizado, como en otros tiempos se hizo, **Uribe** les explica con todas sus letras, por medio de los enviados de Excélsior: si se mezcla riqueza con poder criminal, se crea una sed insaciamoral. Dejar hacer, dejar pasar —dijo el presidente colombiano— empuja al delincuente a infiltrar empresas, instituciones y a anu-

16000

lar la voluntad de la gente. Al final, el dinero criminal del narco no sólo destruye: además, somete.

¿Qué?, ¿los que la abominan no lo saben? Desde hace años, la profe Elba Esther no pasa en Polanco los fines de semana. Cada viernes decide en qué estado de la República desayunará al amanecer y aborda el helicóptero. Así que no vio la marcha de los disidentes del SNTE y ni olió la chamusquina de papel maché. Claro que, para evitar fracturas de sus costosísimos vidrios, un contingente de granaderos fue asignado para mantener a raya a los que acusan de raterías a la lideresa a perpetuidad del gremio.

El emisario oficial de Cuba llegará hoy a México y sellará la reanu- dación de relaciones cuando firme el acuerdo migratorio con el que La Habana aceptará a paisanos que entren a México por Guatemala o Belice, y no sólo a los que se pescan al echar la red al mar, como sucede ahora. Felipe Pérez Roque entregará al presidente Calderón la invitación formal de su par, Raúl Castro, para visitar la isla, luego que **Vicente Fox** trató al hermano como a un empleado novato y destrozó el vínculo bilateral.

46.44

Tan seguro está el PRI de repetirse hoy como ganador contundente de curules locales en Coahuila, que la jefa Beatriz Paredes sólo mandó a las fuerzas básicas para asistir a los candidatos que serán los últimos diputados de trienio, porque después de 2013 los periodos serán de cuatro años, para igualarse con ble de sangre y dinero y borra cualquier freno los alcaldes, en el único estado del país con la vara alta para chiquipartidos: se les quita el oxígeno si no alcanzan 3% de los votos y tienen dinero sólo si cachan 3.5 por ciento.

ALC BANK



Página 1 dο 7960.00 \$ 7 Tam: 199 cm2